## **UQAM** La Fondation

Montréal, 16 décembre 2024

Chères donatrices et chers donateurs,

La fin de l'année arrive à grands pas et avec elle, le temps du renouveau et des bilans.

À l'aube de cette période charnière et à la suite des récents changements à la gouvernance de la Fondation, c'est avec le sentiment du devoir accompli que nous regardons derrière et constatons tout le chemin parcouru. Fiers des accomplissements réalisés dans nos postes respectifs et confiants en l'avenir, nous avons eu l'honneur d'œuvrer de concert avec une légion de personnes et d'organisations engagées pour la mission de cette belle institution. Toutes et tous dévoués à favoriser l'accessibilité aux études supérieures, à soutenir la vitalité de la formation, de la recherche et de la création, nous avons su faire front commun et participer à l'avancement de la connaissance.

« En poste depuis le 28 janvier 2021 à titre de directrice générale de la Fondation de l'UQAM et forte de près de 25 ans d'expérience dans le monde de la philanthropie, Michelle a su mener à terme la plus grande campagne majeure de l'histoire de l'UQAM en dépassant l'objectif initial de 100 millions \$. Elle a recueilli le plus important don jamais fait à l'UQAM afin de soutenir un projet phare de recherche fondamentale en santé pédiatrique, le CERMO-FC. Fine stratège, elle a su identifier le potentiel et développer la filière du don planifié afin de la faire croître de manière exponentielle. Gestionnaire chevronnée, elle s'est affairée à positionner la Fondation comme chef de file et a su mobiliser habilement les équipes autour de la mission en mettant en place des mesures avant-gardistes. Nous la remercions pour près de cinq ans de loyaux services et pour tout le progrès dont elle fut la clé au sein de la Fondation. Michelle nous lègue une Fondation en très bonne santé financière.

Je quitte pour ma part la présidence d'un conseil d'administration compétent et investi, mais demeure membre du conseil d'administration pour une courte période le temps d'aider à une transition harmonieuse. Je suis convaincu que mon successeur, le recteur Stéphane Pallage, saura assumer ce poste avec la vision et la détermination qu'on lui connaît. L'expérience cumulée des administratrices et administrateurs de la Fondation de l'UQAM est incontestable et a été garante d'une gouvernance exemplaire, sans laquelle je n'aurais pu exercer convenablement mes fonctions. Je les remercie pour ces années de partenariat fructueux. J'envisage la suite de mon engagement comme administrateur au sein de ce conseil d'administration renouvelé de la manière la plus optimiste qui soit et j'ai la ferme intention de continuer à servir la Fondation et l'UQAM au meilleur de mes compétences. » – Philippe Rainville

« J'ai eu le bonheur d'assister à de véritables petites révolutions grâce aux dons et à la vision de nos donatrices et donateurs, porteurs et porteuses de projet, bénévoles et collaboratrices et collaborateurs! Que ce soit durant la campagne majeure ou les campagnes annuelles, nous n'avons pas lésiné sur les efforts. J'ai la chance d'œuvrer auprès de gens de tête et de passion qui ont mis l'épaule à la roue pour faire avancer l'UQAM, sa relève, ses chercheuses et chercheurs et tout le Québec.

## **UQAM** La Fondation

Tous les jours, je constate l'impact de cet investissement inspirant de notre communauté. C'est le cœur content, et satisfaite de nos réalisations, que je me tourne vers l'avenir. Ce fut un privilège pour moi de côtoyer des gens comme Philippe Rainville, et tous ces autres, qui ont un sens aigu du bien commun, une expertise solide et qui font preuve d'un profond engagement. Et je remercie tous celles et ceux qui m'ont fait confiance ainsi que mes équipes. Je suis fière d'avoir pu contribuer à bâtir le Québec de demain de cette façon. » — *Michelle Niceforo* 

C'est ainsi que, 2025 à nos portes, de nouveaux mandats nous appellent. N'ayez crainte, une relève bien orchestrée prend déjà soin d'orienter la suite des activités de cette dynamique Fondation dans un souci de continuité, certes, mais aussi de renouveau. L'expertise des équipes et les projets innovants sont toujours au rendez-vous, et le futur regorge de belles entreprises académiques. Les idées qui caractérisent cette grande université ne manquent pas de susciter enthousiasme et passion et de façonner notre société.

Nous sommes honorés d'avoir pu former une équipe à votre service.

À nouveau, nous vous remercions conjointement pour ces années à la barre de la Fondation; des années ponctuées de réalisations et d'initiatives innovantes et structurantes. Nous vous encourageons à poursuivre dans le chemin de la bonté et à continuer de soutenir l'Université et ses projets prometteurs. Les retombées de vos investissements, quels qu'ils soient, sont bien réelles et tangibles, et ne manquent pas de nous impressionner.

Notre soutien est maintenant appelé à se transformer. Cette collaboration fut pour nous une occasion unique de tisser des liens précieux et d'embrasser cette cause qui nous est si chère : le savoir.

Soyez assurés que nous demeurons des philanthropes convaincus et que nous continuerons de nous investir avec bienveillance, dans la suite de l'aventure philanthropique de la Fondation de l'UQAM. Nous la ferons briller autrement.

Philippe Rainville Président du conseil d'administration, septembre 2021 à décembre 2024 Administrateur Fondation de l'UQAM

Michelle Niceforo Directrice générale, janvier 2021 à décembre 2024 Fondation de l'UQAM